



Pièces	6 Pièces
Superficie	117 m²
Référence	14795758
Prix	672 000 €

Beaurecueil

Maison à vendre (13100)

Villa au pied des plus beaux sentiers de randonnée de la sainte-victoire. A quelques minutes du centre ville d'aix-en-provence, un joyau caché attend celui ou celle qui cherche la pureté de la nature, tout en ayant une VI de famille et de voisinage rassurants . Les arrêts de bus devant la résidence permettant aux enfants de rejoindre toutes les écoles secondaires d'aix-en-provence. L'école communale quant à elle, est à 5 min à pieds. Imaginez vous dans une ambiance aux allures de conte de fées, blottie au pied de la sainte-victoire, offrant son ombre protectrice et sa grandeur immuable. Un ...

Villa at the foot of the most beautiful hiking trails in sainte-victoire. A few minutes from the city center of aix-en-provence, a hidden gem awaits those who seek the purity of nature, while having a reassuring family and neighborhood life. Bus stops in front of the residence allowing children to reach all secondary schools in aix-en-provence. The local school is 5 minutes' walk away. Imagine yourself in a fairytale-like atmosphere, nestled at the foot of sainte-victoire, offering its protective shadow and its immutable grandeur. A refuge of tranquility and calm: this bright villa, with its ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



lardy
IMMOBILIER



lardy
IMMOBILIER



www.maisonsetappartements.fr

IMMOBILIER



lardy
IMMOBILIER

